



La UJI presenta a los 28 finalistas de los premios de promoción de grado del programa ‘Soc Olímpic’

Se quiere potenciar una formación de alto rendimiento en el ámbito académico, investigador y personal a través de prestaciones que se les ofrece

La **Universitat Jaume I** ha presentado al alumnado finalista de las Olimpiadas Académicas y premios de promoción de grado de este curso 2020-2021 el programa ‘Soc Olímpic’ impulsado desde el Vicerrectorado de Estudiantado y Compromiso Social de la UJI con la colaboración del Aula Fundació Banco Sabadell de Promoción del Talento.

La reunión, a la que han asistido **28 estudiantes finalistas de las olimpiadas** junto a profesorado preparador y familiares, ha servido para **presentarles la oferta de grados de la Universitat Jaume I y las ventajas que tienen para formar parte del programa ‘Soc Olímpic’**. Este programa tiene como finalidad **potenciar en el estudiantado una formación**

de alto rendimiento en el ámbito académico, investigador y personal a través de prestaciones que se les ofrecen durante el primer curso en la Universidad. **Pueden formar parte de este programa los estudiantes que han participado en las Olimpiadas Académicas durante el segundo curso de bachillerato clasificados entre los tres finalistas y que se matriculen en un grado de la UJI.** Entre las ventajas de las que pueden disfrutar se encuentran la **dotación de un premio, la incorporación a seminarios y formación específica en emprendimiento a través del programa UJIE-University Junior International Entrepreneurs** o la integración directa en el programa 'Estudia e investiga en la UJI'.

Al finalizar la presentación se ha realizado una **visita guiada por el campus para que los asistentes conocieran las instalaciones.**

En las Olimpiadas Académicas **el alumnado de secundaria y bachillerato de la provincia participa, durante un día, en unas pruebas comunes para seleccionar a los alumnos que representarán a Castellón en otras competiciones de carácter autonómico, estatal e internacional.** Durante el curso académico 2020-2021 se han celebrado las Olimpiadas en ocho disciplinas (Matemática, Física, Química, Biología, Filosofía, Economía, Valenciano e Ingeniería de la Edificación) además del premio en el ámbito de Historia y Patrimonio y han participado un total de 319 alumnos.